



HEBDO

JOURNÉE MONDIALE 2024 DE LA SÉCURITÉ ET DE LA SANTÉ AU TRAVAIL

Comme chaque année, la journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail aura lieu le 28 avril. Portée par l'Organisation Internationale du Travail (OIT), elle vise à sensibiliser à la prévention des accidents du travail et des maladies professionnelles. Le thème de cette année portera sur les impacts du changement climatique sur la sécurité et la santé au travail.

Les impacts du changement climatique sur la sécurité et la santé au travail

L'évolution des conditions météorologiques, provoquée par le changement climatique, emporte de nombreuses et alarmantes répercussions sur la santé et la sécurité des travailleurs.

Parmi les risques professionnels exacerbés, se retrouvent :

- le stress thermique ;
- le rayonnement UV ;
- la pollution de l'air ;
- ou encore l'exposition accrue aux produits chimiques.

Jeudi 25 avril 2024 à 13h30, un événement mondial réunissant des experts et des conférenciers sera organisé pour discuter de la manière de protéger les travailleurs et de répondre à ce défi mondial.

Vous pourrez suivre cette conférence en direct sur le lien suivant : <https://live.ilo.org/fr>.

L'OIT publiera également, le 23 avril prochain, plusieurs documents et notamment un rapport, un rapport en bref et un PowerPoint.

Promouvoir la santé et la sécurité au travail

La journée mondiale de la santé sécurité au travail vise, plus généralement, à promouvoir la prévention des accidents du travail et des maladies professionnelles dans le monde entier.

Alors que plus de 2 millions de travailleurs meurent chaque année des suites d'un accident du travail ou d'une maladie professionnelle, cette journée doit être l'occasion pour les employeurs et plus généralement pour tous les acteurs concernés de mener des actions de sensibilisation à la santé et la sécurité sur le lieu de travail.

Bon à savoir

Et en France ? A l'occasion de cette nouvelle Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail, le ministère du Travail a annoncé qu'il partagera sur ses réseaux sociaux, durant les quinze prochains jours, des actions et des outils pour promouvoir la santé et la sécurité au travail et lutter contre les accidents du travail.